

Présentation.. Salutation !

Par **Illusive**, le 30/10/2011 à 12:57

Salut tout le monde !!

Je suis tombé sur ce site par hasard en cherchant comment faire un commentaire de texte parfait.. Bref, je me suis inscrit [smile4]

Pour me présenter, je suis Alex en première année de licence droit à l'université Paul Cézanne à Marseille.

Pas vraiment passionné par le droit mais je trouve ça hyper intéressant (Je suis le chemin de ma curiosité).

Sinon à part le droit.. Dormir, manger, boxer, bosser, jouer.

Voilà !

Par **bulle**, le 30/10/2011 à 13:06

Bienvenue sur le forum!

Par **Camille**, le 31/10/2011 à 08:45

Bonjour,

[citation]Pas vraiment passionné par le droit mais je trouve ça hyper intéressant (Je suis le chemin de ma curiosité).

[/citation]

Alors, vous tenez le bon bout !

Je ne crois pas qu'on puisse dire que le droit est quelque chose de "*passionnant*". Et celui ou celle qui "*tomberait dans la passion*" risquerait aussi de tomber dans un piège.

Par contre, trouver le droit "intéressant" et qu'on cherche à en découvrir toujours plus "par curiosité" me paraît une assez bonne posture, à condition de s'accrocher et d'aller jusqu'au bout de la découverte...

Bon courage !

(Le problème avec des régions comme celle de Marseille, c'est que... surtout en été, les plages environnantes semblent "curieusement" beaucoup plus "passionnantes et intéressantes" qu'un amphi de fac ou qu'un code Dalloz...)
[smile4][smile4][smile4][smile4]

Par **Illusive**, le **31/10/2011** à **16:54**

Merci !

C'est motivant d'entendre ça [smile4]

(Pas faux... Heureusement que des vacances d'été ont été instaurées ^^)